

WEIHNACHTSMESSE



Am Freitag vor den Weihnachtsferien fand um 8.00 Uhr die traditionelle Weihnachtsmesse in der Kirche, sowie ein schulinterner Weihnachtsabschluss statt.



Die Religionslehrerin, Frau Koppensteiner, gestaltete den feierlichen Rahmen für den Gottesdienst und die Kinder trugen - voller Vorfreude auf das Christkind - begeistert Fürbitten, Texte und Lieder vor. So eröffnete Niklas den Gottesdienst mit „Wir sagen euch an“ auf seiner Steirischen Harmonika.

Die gesamte 3. und 4. Schulstufe führte unter der Leitung von Frau Koppensteiner ein Krippenspiel, mit musikalischer Untermalung von Mila auf der Geige und Milena auf der Querflöte, auf.

Die Weihnachtsmesse wurde durch die einstudierten Lieder „Steht ein Stern am hohen Himmel“ und „Zünd ein Licht an“ mit instrumentaler Begleitung (Jan – Glockenspiel, Niklas – Klangstäbe, Mila – Zimbeln) sehr liebevoll gestaltet.

Besondere musikalische Schmankerl lieferten uns bei der Weihnachtsmesse: Mila auf der Geige und Milena auf der Querflöte, sowie Niklas auf der Steirischen Harmonika. Wir danken euch dafür.



Wir wünschen allen Schulkindern und Eltern ein wunderschönes, friedliches Weihnachtsfest, angenehme Feiertage und viel Glück, Gesundheit und Erfolg im Jahr 2020.

